



Música

Raimon: "El fascismo no se ha ido. Sigue aquí. No lo hemos sabido parar" —P40

El Gobierno penalizará en el IRPF a los caseros que suban el alquiler

● Los ministerios de Vivienda y Hacienda buscan combinar incentivos y desincentivos para frenar las alzas de los contratos ● La medida, por decreto ley, requiere el voto del Congreso

PABLO SEMPERE
Madrid

El Gobierno estudia penalizar en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) a los caseros que eleven el precio de los alquileres al final del contrato, se-

gún informaron a EL PAÍS fuentes conocedoras de la iniciativa y confirmaron los ministerios de Vivienda y Hacienda. El Ejecutivo, que hasta ahora apostaba por conceder ventajas fiscales a los propietarios para contener

los precios, plantea ahora un modelo de incentivos y desincentivos. La propuesta, todavía en fase inicial y de debate interno, pasaría por rebajar la reducción general del 50% que pueden aplicar- se unos dos millones de arrenda-

dores cuando suban las rentas de sus inquilinos al final del contrato. El cambio se haría a través de un decreto ley, por lo que tendría que ser convalidado por el Congreso, donde al Ejecutivo le cues- ta armas mayorías. —P26



Ábalos y Koldo, ante el Supremo. El exministro José Luis Ábalos y su exasesor Koldo García —en una captura de la señal institucional del tribunal— asistieron ayer en el Supremo a la vista preliminar por la presunta trama de cobro de comisiones por contratos públicos para comprar mascarillas en la pandemia. El tribunal rechazó la petición de García de apartar a la mayoría de los magistrados. —P22

Juegos de Invierno

Descalificado un ucranio por aludir a la guerra en un casco

El piloto de 'skeleton' Vladyslav Heraskevych se negó a acatar la orden del COI de usar una prenda neutra. El Gobierno de Zelenski critica la exclusión —P38



Vladyslav Heraskevych.

Un detenido en Murcia por secuestrar y agredir sexualmente a una mujer durante dos años

Salma escapa de un infierno entre limoneros

VIRGINIA VADILLO
Murcia

Salma R., marroquí de 38 años, desapareció el 1 de abril de 2024. Su búsqueda no fructificó en estos 22 meses, para desesperación de su familia. Todo cambió el pasado martes, cuando la

mujer logró escapar de la vivienda en la que había sido retenida en una pedanía de la huerta de Murcia, entre limoneros y valillas. Su captor, ya detenido junto a otros dos vecinos, la sometió a golpes, agresiones sexuales y vejaciones. —P32

Trump pone fin a la limitación de gases de efecto invernadero

La Casa Blanca da un golpe a la lucha contra el calentamiento global

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Nueva York

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anuló ayer la facultad que permitía al Gobierno federal limitar los gases de efecto invernadero, poniendo fin a topes impuestos a automóviles y motores. La Casa Blanca defiende la decisión como un impulso económico y una desregulación histórica, pero su decisión da un golpe demoledor a los intentos globales de poner freno al calentamiento del planeta. —P31

Las izquierdas lanzan su coalición con la incógnita sobre Yolanda Díaz

PAULA CHOUZA
Madrid

El anuncio de una nueva coalición de izquierdas para las elecciones generales sitúa de nuevo a Yolanda Díaz en el centro del tablero. Izquierda Unida, Más Madrid, Comunes y Movimiento Sumar preparan su lanzamiento, pendiente de su decisión. En paralelo, Gabriel Rufián impulsa otro llamamiento a la unidad frente a la extrema derecha. —P16

España tiene ya 10 millones de habitantes nacidos en el extranjero

MARÍA SOSA TROYA
Madrid

La población de España ya es de 49,57 millones de habitantes, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). De ellos, por primera vez, los nacidos en el extranjero son más de 10 millones. —P33